

---

# CHRISTIANA FIGUERES

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Executive Secretary UN Framework Convention on Climate Change (UNFCCC) 2010-2016



*“Saya benar-benar menikmati bekerja dengan tim LSB Asia yang berbasis di KL dan dapat membuktikan profesionalisme mereka. Saya juga ingin memuji mereka atas komitmen mereka dalam mencapai netralitas karbon karena kebutuhan untuk dekarbonisasi sangat mendesak.”*

Christiana Figueres adalah pemimpin yang diakui secara internasional tentang perubahan iklim global dan baru-baru ini menjadi Sekretaris Eksekutif Konvensi Kerangka Kerja PBB tentang Perubahan Iklim (UNFCCC).

## Topics

- Climate
- Environment
- Leadership

Figueres memikul tanggung jawab untuk negosiasi perubahan iklim internasional setelah konferensi Kopenhagen yang gagal tahun 2009, ia bertekad untuk memimpin proses tersebut ke kerangka kerja peraturan yang disepakati secara universal. Membangun menuju tujuan itu, ia mengarahkan Konferensi Para Pihak yang sukses di Cancun 2010, Durban 2011, Doha 2012, Warsawa 2013, dan Lima 2014, dan memuncak usahanya dalam Perjanjian Paris bersejarah tahun 2015.

Sepanjang masa jabatannya Christiana menyatukan pemerintah nasional dan sub nasional, perusahaan dan aktivis, lembaga keuangan dan komunitas agama, lembaga think tank dan penyedia teknologi, LSM dan anggota parlemen, untuk bersama-sama memberikan perjanjian perubahan iklim yang belum pernah terjadi sebelumnya. Untuk pencapaian ini dia telah dikreditkan dengan menempa merek baru diplomasi kolaboratif.

Dia saat ini adalah penyelenggara Mission 2020, sebuah inisiatif global yang berupaya memastikan dunia membengkokkan kurva emisi gas rumah kaca pada tahun 2020 untuk melindungi yang paling rentan dari dampak terburuk dari perubahan iklim dan mengantar era stabilitas dan kemakmuran.

Dia memiliki lintasan panjang di bidang perubahan iklim global, pernah menjadi anggota tim negosiasi Kosta Rika 1995-2009, dan telah memainkan sejumlah peran kunci dalam tata kelola UNFCCC sebelum secara resmi bergabung dengan sekretariat.

Dia memulai kehidupan pelayanan publik sebagai Menteri Penasihat di Kedutaan Besar Kosta Rika di Bonn, Jerman pada tahun 1982. Pindah ke Amerika Serikat, dia adalah Direktur Energi Terbarukan di Amerika (REIA) dan pada tahun 1995 mendirikan Pusat nirlaba untuk Pembangunan Berkelanjutan Amerika (CSDA) yang dia arahkan selama delapan tahun.